CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION

Resultados día 12. Cuarto grupo: Ciempozuelos 1, Alcorcón 0. Valdepeñas 1, Talavera 0. Toscal 3, Las Palmas 1. Zamora 1, Salmantino 0. Albacete 2, Arandina 0. Plasencia 0, Manchego 0. Toledo 0, Almazán 0. Leganés 1, Carabanchel 0. Guadalajara 1, Moscardó 2. Arganda-Alcalá (aplazado).

Resultados día 16. Grupo Cuarto.

Manchego, 1; Albacete, 1.
ALCORCON, 1; Guadalajara, 0.
ALCALA, 2; Plasencia, 1.
CARABANCHEL, 3; Toledo, 2.
MOSCARDO, 4; Legnés, 0.
TALAVERA, 3; Ciempozuelos, 0.
Arandina, 2; Zamora, 2.
LAS PALMAS, 1; Valdepeñas, 0.
SALMANTINO, 1; Toscal, 0.
Almazán Arganda (aplazado).

Clasificación J. G. E. P. F. C. Punt.

1. ALBACETE 2. Zamora 3. Alcalá 4. Manchego Plasencia 6. Carabanchel 7. Moscardó 8. Toscal 9. Arandina 10. Leganés 11. Talavera 12. Las Palmas 13. Valdepeñas 14. Alcorcón 15. Almazán 16. Salmantino 17. Toledo 17. Toledo 18. Ciempozuelos 19. Arganda 20. Guadalajara	8878888888888888868	6555244443233333121220	121622112241110413104	1110223333244452254544	21 13 13 13 15 15 12 11 15 87 67 59 66 10 5	6 9 12 10	8 7— 1 7— 1 6— 4 6 5— 3 5— 3
--	---------------------	------------------------	-----------------------	------------------------	---	--------------------	--

CASETAS

El preparador visitante, Jaime López,

-"Al Talavera se le ha puesto el partido favorable a los seis minutos. Hay que tener en cuenta que Ciempozuelos es algo inexperto para remontar un tanteo así; más en campo contrario, y frente a un Talavera. Más equipo, más conjuntado, más veterano que ha jugado a placer. Más tarde la expulsión de un jugador v. con dos a cero en contra, era imposible seguir con normalidad. Al Talavera, así, no se le podía jugar. Era mucho equipo enfrente, y mucha diferencia de goles y de número en hombres"

EMILIANO. Antiguo jugador del Talavera, ahora secretario técnico del C.D. Ciempozuelos: Este año de secretario técnico de este equipo y, hoy, este domingo acompañando al conjunto a este desplazamiento que me ha producido mucha alegría por volver a Talavera y encontrarme con tanto buen amigo y tantas personas que me han atendido y recordado aquellos felices días de mi estancia en el club.

-¿Cómo has visto al equipo talave-

-Voy a ser sincero, porque yo, quiero mucho al Talavera: Le he visto para que se cure en humildad, flojo. Los dos goles han sido regalos del Ciempozuelos en tres minutos. Si esto no sucede, el partido se hubiera puesto muy difícil para ellos.

En la caseta local, surge el presidente señor Lozano. También García Arroyo, que sale a nuestro paso y nos dice:

-El partido le he visto tranquilo por ventaja inicial conseguida. Los goles han dado tranquilidad, tanto al equipo como a mí mismo en el banquillo. También a los aficionados. Se ha podido comprobar que hay un equipo que tiene bastante clase, y que ha jugado bien la pelota. Preguntamos si los chicos y él, pensaban ya, en el partido de hoy miércoles frente al Zamora.

Si digo la verdad, no he pensado en este partido en el Zamora. Cuando se está actuando, se piensa sobre lo que se está viviendo; sobre la incidencia del juego en el campo. Creo que los jugadores igual.

-¿Se puede ir a Zamora tranquilos con un sólo gol de ventaja?

-No. De ninguna manera, Hemos de tratar de mantener la diferencia intentando que la eliminatoria sea para nosotros. El gol fuera de casa, es casi seguro que te le hagan. La cosa está en ver el tiempo que podemos mantener esa posibilidad que ya tenemos. Lo más difícil es que, en caso de empate, haya que decidir tras el partido y en el mismo campo contrario.

El señor Lozano, flamante nuevo presidente, no puede escapar a este "bautismo del temario en opiniones" y a él nos diri-

-Muy conforme hoy. Yo no quiero presumir de técnico. Pero presumía este resultado. Tenía sencillamente confianza en el equipo. Creo que son unos chicos extraordinarios y han respondido a lo que yo esperaba de ellos. Ni más, ni menos. He de decir que además de ser los jugadores unos excelentes muchachos, están muy unidos y ello ha de reflejarse en el juego también. En el bien de todos está el que todo continúe así.

Sobre la eliminatoria con el Zamora, Aurelio Lozano nos dijo:

-Creo que todos los aficionados talaveranos conocemos al Zamora. Pero si le eliminamos, diré (quiero quitarme importancia), que el conjunto zamorano no es un equipo extraordinario ni mucho menos. Es un cuadro conjuntado (lo está demostrando), y espero que a pesar de esa ventaja que considero muy pequeña, podamos eliminarlo. Tengo confianza (repito) en nuestros jugadores.

Por cierto. A la salida, otra vez lo de siempre. El fatal estado del piso en el área de la entrada, cercanías y alrededores del campo del prado. Ahora no era barro. Eran cantos, piedras esparcidas, tierra y suciedad de evidente peligro y fea reali-

¿Será mucho insistir en que se adecente, aunque no sea más, el sector?

Sentiríamos que, algunos, terminaran pensando que somos unos "pesaos"

QUIQUE

PESCA La Portiña se deseca

El próximo día 20 tendrá lugar la desecación del embalse de La Portiña con la extración de su fauna piscícola. ICONA trasladará en camiones cisterna la carpa de mayor tamaño al embalse de Navalcán, para ello precisa la colaboración de todo pescador deportivo que puede sumarse a la extración y salvación de la mayor cantidad posible de peces. Las sociedades talaveranas pondrán su granito de arena en esta obra. "Contamos contigo".

Concurso de pesca deportiva

El día 23 se celebrará en los canales de La Puebla de Montalbán un concurso de pesca deportiva que "El Zulema" organiza a favor de un socio accidentado. La recaudación será para la familia del deportista que ha sufrido esta desgracia y ha sido un buen caballero de la caña.

AKILES

SE ALQUILA

habitación con dos camas junto al Instituto. Teléfono: 80 24 91.

SE TRASPASA TIENDA

de comestibles, calle Nuestra Señora de la Piedad, núm. 3. Telf. 80 68 65.

SE ALQUILA

nave en Talavera v se vende casa en Gamonal. Teléfono: 80 11 83.

i iURGENTE!! **VENDO PISO NUEVO**

Informarán llamando al teléfono 80 59 58.

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL TALAVERA C.F.

Don Aurelio Lozano Sánchez. Vicepresidentes:

Don Manuel Valero García.

Don Diego Godoy Nieto.

Don Julián Cerro Fernández. Don Julio Lozano Sánchez. Secretario:

Don Francisco González Rodríguez Vicesecretario:

Don David de Miguel Guerro.

Don Justo Tomás Martínez López.

Vicetesorero:

Don José M. Blanco Outomuro. Vocales:

Don Pedro García Díaz. Don Manuel Garrido Rocha.

Don Jesús Rodrigo Durán.

Don José L. Tornero Villarín.

Don Angel de las Heras Faraldo.

Don Isidoro Sánchez Colado.

Don Juan Vaquero Alonso.

Delegado de Campo:

Don José Robledo Lucero. Delegado equipo juvenil:

Don Pablo Mela Gómez.

FUTBOL JUVENIL

Se cita a todos aquellos interesados en la liga juvenil "XII Trofeo Exa" de fútbol, hagan su inscripción antes del próximo día 23 de octubre en Academia Exa, calle Luis Jiménez, 5. Reunión general de delegados de equipo el miércoles día 26 a las nueve noche en Exa.

TENIS

IV TROFEO VIRGEN DEL PRADO

El pasado sábado dio comienzo el campeonato local participando en primera categoría 14 jugadores, 12 en segunda y 13 en tercera, más 5 en veteranos. Total, 44 participantes. Los partidos se celebran los sábados por la tarde y domingos por la mañanas en el Polideportivo Municipal.

Resultados del sábado día 15 y domin-

Gómez-De la Cruz, 6-3, 6-4. A. Santos-Fernández, 7-5, 7-5. J. Santos-García, 2-6, 7-6, 6-1. Talavera-Carrasco, 6-3, 7-6. Moreno-Jiménez, 6-4, 6-3. Cifuentes-Rodrigo, 6-1, 6-0. Barroso-Barbero, 6-0. 6-0. Miranda-M.A. Gonzalo, 6-4, 6-4. Borrajo-Díaz, 7-5, 6-3. Blanco-Moreno, 6-3, 6-4.

La gran sorpresa de la primera eliminatoria ha sido la eliminación del cabeza de serie número 1 y favorito del Torneo Miguel-Angel Gonzalo, que fue derrotado justamente por Miranda que se encuentra en un gran momento de juego.

T. SERRANO

Jefatura Provincial de Tráfico **TOLEDO**

PUESTOS DE REVISION DE LA CAMPAÑA INTERNACIONAL **DEL ALUMBRADO** Y EL NEUMATICO 1.977

1.— Toledo capital: Delegación Provincial del Ministerio de Industria. Estación de Reconocimiento de vehículos. Ctra. C-400 km. 7,800. CIMASA, Avda. Gral. Villalba, 8. Automoción Toledo, Plza. de los Caballeros, S.A., ČN-401 km. 66,625.

2.— Talavera de la Reina: Isidoro García Sacristán, CN-V Km. 118,200. CIMASA, Ctra. N-V Km. 115. Francisco González Paredes, C/ Juan Ruiz de Luna, 3 y 5. Francisco Sánchez Jerez, Portiña San Miguel, 13.

3.— Quintanar de la Orden: Lupirino, S.A., CN-301 km. 122,500. Talleres Ubeda, Calvo Sotelo, 15. 4.— Torrijos: Auto Martín Alonso,

Ctra. Madrid, 18. 5.— Los Yébenes: Ramón Garrido Gallego, C/ Consuegra, s/n.

6.- Illescas: Talleres Hermanos Redondo, CN-401, km. 37.

7.— Ocaña: Antonio Correas, CN-IV.
8.— Madridejos: Inocencio Escalona González, CN-IV km. 118,400.

Estos puestos de revisión funcionarán del día 16 al 23 de octubre, ambos inclusive, con un horario que será de 9 de la mañana a 5 de la tarde.

En carretera se establecerán los siguientes puestos:

Los Navalmorales. - Día 17 en la gasolinera del Silo, C-401. Cuerva. - Día 18, L-54 en plaza de la travesía. Torrijos. Días 19 y 20, N-403 km. 28,500. Villacañas.- Día 21, C-402 km. 84 (estación de servicio). Mora.- Día 22, C-400 km. 30 (estación de servicio). Toledo.— Días 16 y 23, en la carretera N-401, en explanada "Salto del Caballo".

El horario de estos puestos de revisión será de 9 de la mañana a 5 de la tarde.

CONFERENCIAS DE SAN VICENTE DE PAUL (señoras)

Se ruega a todas las señoras que pertenezcan o hayan pertenecido a dicha Asociación la asistencia a la junta que con carácter extraordinario se celebrará el martes día 25 en el cenáculo de la iglesia San Francisco, a las cinco de la tarde.

Presentación del Chrysler 150

El pasado sábado se celebró en los locales de Talauto, carretera de Madrid km. 115,500, con asistencia de Autoridades y numerosos invitados, la presen-tación del nuevo Chrysler 150, última novedad en nuestro país de Chrysler España, S. A.

Atendió a los numerosos invitados el equipo de ventas de turismos, que con extremada amabilidad, proporcionaron toda clase de información sobre el bellísimo y extraordinario modelo.

Entre las características del nuevo Chrysler 150 figuran entre otras, la nueva seguridad pasiva del coche con tres arcos transversales, en acero de alta resistencia; dos arcos longitudinales antivuelco en acero reforzado, cuatro sólidas puertas con traviesas de refuerzo para amortiguar colisiones laterales.

Borde frontal y posterior de diseño especial resistente al impacto. Columna de dirección fragmentada en tres tramos, cinturones enrollables de seguridad activados por inercia. Depósito de combustible antiprotegido impenetrable en colisión lateral o trasera.

La nueva seguridad activa, resalta que es un coche de tracción delantera, motor transversal, mayor anchura de vía, tren delantero 1.39 metros, tren trasero 1.41 metros, suspensión independiente a las cuatro ruedas, dirección de cremallera con corrector automático de desgaste, dispositivo de compensación de frenado en función de la carga, forros de frenos autorregulables que no necesitan reglaje y otras muchas ventajas que no comentamos por falta de espacio.

En cuanto a su presencia este es un nuevo coche europeo al que la crítica especializada más exigente del Mercado Común lo eligió coche del año 1.976.

Merece la pena que quien desee adquirir un coche de calidad visite Talauto. donde le darán toda clase de información o demostraciones que estimen necesarias.

ACCIDENTES DE CIRCULACION

Ramón Durán de Castro, soltero, mecánico, con domicilio en la calle de Santo Domingo, circulaba por la Ronda del Cañillo, en dirección a la C/ de San Clemente, conduciendo un ciclomotor y al llegar al cruce con la C/ de José-Luis Gallo, entró en colisión con el turismo matrícula M-760.470 que iba en dirección al puente metálico y lo conducía Sergio Cano Santiago, natural de Tembleque (Toledo), también mecánico y domiciliado en la calle de Montesclaros, núm. 10. Como consecuencia del accidente el conductor del ciclomotor resultó con erosiones y contusiones múltiples de las que fue asistido en la Residencia de la Seguridad Social, en donde quedó en observación. ROCHA